

IEC 62133
(Second edition – 2012)

Secondary cells and batteries containing alkaline or other non-acid electrolytes –

Safety requirements for portable sealed secondary cells, and for batteries made from them, for use in portable applications

CEI 62133
(Deuxième édition – 2012)

Accumulateurs alcalins et autres accumulateurs à électrolyte non-acide –

Exigences de sécurité pour les accumulateurs portables étanches, et pour les batteries qui en sont constituées, destinés à l'utilisation dans des applications portables

C O R R I G E N D U M 1

10.1 Cell marking

Replace the existing text of this subclause by the following new text:

Cells shall be marked as specified in the following applicable cell standards: IEC 61951-1, IEC 61951-2 or IEC 61960.

NOTE By agreement between the manufacturer and user, cells used in the manufacture of a battery need not be marked.

Conformity is checked by inspection.

10.1 Marquage des éléments

Remplacer le texte existant de ce paragraphe par le nouveau texte suivant:

Les éléments doivent être marqués comme spécifié dans les normes applicables suivantes relatives aux éléments: CEI 61951-1, CEI 61951-2 ou CEI 61960.

NOTE Par accord entre le fabricant et l'utilisateur, les éléments destinés au montage en batteries, ne nécessitent pas de marquage.

La conformité est vérifiée par inspection.